

Courrier de la Mayenne
29 décembre 2018

NOUVEAU PROJET SOCIAL DES POSSIBLES

Des services et activités pour tous

L'association Les Possibles veut, à travers son projet social, accentuer sa présence hors les murs.

Après un an de travail, le centre social Les Possibles a déterminé son nouveau projet social pour la période 2019-2022. « Ce document a été élaboré en concertation avec tous les acteurs de l'association, après une évaluation du projet actuel et un diagnostic factuel. Des enjeux pour le territoire sont ressortis des discussions. Nous avons décidé de nous saisir de treize d'entre eux, dont huit externes à l'association », expose Christophe Doussin, le directeur du centre social.

Prévention, monoparentalité, numérique...

Quelques enjeux principaux retiennent particulièrement l'attention. « Nous allons accentuer le hors les murs. L'association a déjà gagné en notoriété, en passant de 420 à 1.000 adhérents, mais on peut mieux faire. J'ai la conviction que le nom centre social



Christophe Doussin, directeur des Possibles et Daniel Boussard, président de l'association.

est stigmatisant. Nous avons encore 13 000 habitants à séduire. » Pour cela, le directeur entend aller à la rencontre de la population, notamment grâce à l'arrivée en mars du véhicule aménagé, l'Echappée. « On croit beaucoup en ce véhicule pour aller au-devant des gens. Il aura une fonction d'accueil mais aussi d'accès au numérique. » Le véhicule devra aussi permettre de travailler sur la question de l'isolement des seniors.

Dans ce même domaine, l'association entend mettre en

place une approche solidaire, avec des lectures à domicile, un service de courses, « et pourquoi pas en redonnant vie aux potagers de personnes âgées qui ne peuvent plus les entretenir eux-mêmes. »

Mener des actions de prévention auprès des jeunes sera également un grand axe des Possibles. « Il est apparu de façon récurrente qu'il était urgent d'aller à la rencontre des jeunes qui ont des conduites à risques, notamment en matière d'usage intensif des écrans », justifie encore Christophe

Doussin.

Enfin, l'association s'engage pour les familles monoparentales. « Nous voulons être à l'écoute de ces familles pour être force de propositions de services et d'actions. Beaucoup de femmes travaillent en 3/8, ce qui pose des problèmes de garde. Nous voudrions monter un réseau d'entraide et de partage, proposer des temps d'accueil d'enfants pour permettre aux parents de souffler. »

Anne-Laure Retailleau